



Jack Black Membatalkan Tur Tenacious D, Merasa Tertipu oleh Candaan Trump

Description

Jack Black membatalkan tur Tenacious D terbarunya dan mengatakan bahwa “semua rencana kreatif masa depan” untuk duo tersebut ditunda, berikut komentar kontroversial Kyle Gass tentang upaya pembunuhan terhadap Donald Trump.

Pembatalan Tur Tenacious D

Pada pertunjukan di Sydney pada hari Minggu, Gass diminta untuk mengucapkan pernyataan harapan oleh rekannya di atas panggung dan menjawab, “Jangan lewatkan Trump kali ini”.

Reaksi Kritik terhadap Joke Kontroversial

Komentar tersebut menuai banyak kritik, bahkan seorang senator Australia menuntut agar band komedi-rok ini dideportasi.

Pembatalan Tur dan Rencana Masa Depan

Tur berakhir secara tiba-tiba dengan pernyataan Black yang mengatakan bahwa tur Tenacious D dibatalkan sepenuhnya, termasuk rencana masa depan untuk duo tersebut.

Penundaan Tur di Amerika Serikat

Tenacious D seharusnya memulai tur di Amerika Serikat pada bulan Oktober dengan pertunjukan yang sudah terjual habis di negara bagian Ohio, yang juga dijadikan tempat Senator J.D. Vance. Namun, semua rencana itu tampaknya ditunda.

Dukungan Jack Black terhadap Demokrat

Black secara terbuka mendukung Partai Demokrat dan memberikan dukungan penuh kepada petahana pada sebuah acara penggalangan dana besar di DTLA pada bulan Juni. Menyusul pembatalan tur, rincian tentang “tanggal-tanggal tur yang masih tersisa dan pengembalian dana akan diberikan pada tanggal yang lebih lanjut.”

Ringkasan

Jack Black membatalkan tur Tenacious D terbarunya dan mengatakan bahwa “semua rencana kreatif masa depan” untuk duo tersebut ditunda, menyusul ‘bahan’ kontroversial rekan seninya Kyle Gass selama penyerangan terhadap Donald Trump akhir pekan lalu. Apakah Anda setuju dengan keputusan Jack Black untuk membatalkan tur Tenacious D? Bagaimana pendapat Anda tentang kontroversi ini? Apakah Anda akan merindukan pertunjukan Tenacious D? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark